
GLI INCONTRI CON BRICCA

Non ho incontrato Bricca presso Sviluppumbria.
Primo incontro: 29 maggio 1992 c/o Conad.
Secondo incontro: 18 settembre presso il Bar 
“Due Pini” di via XX Settembre 148.
3^ inc. 27 ottobre 1992 c/o Sviluppumbria.
4^ inc. 23 dicembre 1992-Bar XX Settembre.
5^ incontro 7 marzo 1993- Studio Campiani.



Non ho incontrato Bricca 
presso la Sviluppumbria 

Sin dal primo 
interrogatorio reso 
al Gip ho escluso 
questo incontro.
Bricca ha affermato 
che non si parlò di 
Tv. Ma sarebbe 
stato interesse di 
entrambi parlarne 
subito!

L’assenza di 
Barbalinardo.
Bricca confonde le 
date di 4-5 mesi: 
il primo accenno 
sulla vicenda Conad 
avvenne il 18 
settembre 1992
a Sviluppumbria 
Bricca è venuto il 27 
ottobre 1992.



29 maggio 1992. Primo 
incontro a Pontefelcino.

Il mio 
coinvolgimento 
nella vicenda.
Sacconi non 
partecipava alla 
gestione della 
Tv perché ne era 
stato escluso.

Questo incontro 
è avvenuto un 
anno dopo il 
presunto inizio 
della vicenda 
Centova.

Gli argomenti 
che abbiamo 
trattato.



Le argomentazioni di Bricca 

L’interesse di 
Conad Bologna.
Partecipazione 
minoranza 20%.
Il coinvolgimento di 
oltre 500 punti 
vendita - negozi 
Conad in Umbria.

Condizionamenti 
su assetto sociale. 
(Veto su Coop
Umbria).
Pubblicità a costi 
preferenziali.



La mia presentazione di 
Reteumbria (1)

GLI ASPETTI TECNICO-ECONOMICI E 
FINANZIARI DELLA SOCIETA’

.Canali e Postazioni.

.Società di nuova costituzione.

.Rapporti gestionali chiari.

.Personale con prestaz. occas.

.Situazione finanziaria.

.Finanziamento Legge Sabatini.

.Perdite di start-up.

.Ricapitalizzazione minima.



La mia presentazione di 
Reteumbria (2) 

I VANTAGGI CONAD
Ultima chance offerta dal mercato.
Divieto di modifica per 4 anni.
Controllo tecnico e “politico” di 
una Tv con minimo sforzo.
Primazia Conad.
Assenza di altre reti locali in 
Umbria che permettessero la 
partecipazione e il controllo.



Il nuovo quadro societario di 
Reteumbria

ASSEMBLEA 
25.5.92.

Ricapitalizzazion
e 450 milioni 
sottoscritti con 
versamento 
3/10.
Delega 
Consiglio x 
aumento 1 mil.

LA PROPOSTA DI 
RETEUMBRIA
Sottoscrivere 
aumento di cap. 
per 200 milioni -
Quota finale 20%.
Non si è parlato di 
trasferimento di 
quote esistenti da 
Umbriafin.



L’accordo verbale 
del 29 maggio 1992

Quota da 200 
milioni, da versare 
in 3 tranches
successive di 60-
80-60.
Stipula di contratti 
provvisori 
(preliminari), per i 
singoli 
versamenti.

Invio del Business 
Plan.
Bricca non era 
interessato al 
Bilancio.
Il successivo 
incontro con
l'Avv. Campiani lo 
conferma.



Dal 29 maggio 
al 18 settembre

Non ho incontrato 
Bricca in estate.
Non sono andato 
alla Conad con 
Morozzi o 
Campiani.
Ho preparato il 
Business Plan.
.

Telefonate per 
concordare data 
partecipazione.
L’abbandono di 
Barbalinardo.
Il mio forzato 
coinvolgimento



Incontro del 18 settembre
1992 presso il Bar 2 Pini 
di v. XX settembre, 148

Bricca parlò subito 
di Centova.
Comunisti 
favorevoli/socialisti 
contrari.
Ce l’aveva con la 
Girolamini.
Gli promisi di parlare 
con la Girolamini.
Illustrai la situazione 
di Reteumbria.

Richiesta di 
completare il  
finanziamento 
concordato 
verbalmente (60-80-
60).
Bricca prese tempo.
Disse che i 
comunisti si erano 
lamentati e accennò 
a problemi che 
doveva risolvere.



Torna alla prima 
pagina

22 settembre 1992
Incontro con Girolamini 

Presso l’ufficio Commercio del Comune di 
Perugia alle ore 17



Perché sono andato a 
parlare con la Girolamini
Bricca mi aveva 
parlato di una 
impuntatura 
Girolamini su di un 
dettaglio minore del 
progetto. 
Desideravo mostrare 
la mia collaborazione 
a Bricca che 
consideravo un 
socio di Reteumbria.

Desideravo 
informare la 
Girolamini 
della forte 
irritazione che 
Bricca nutriva 
nei suoi 
confronti.



Non ho fatto alcuna 
pressione sulla Girolamini

Come già detto 
non avevo 
influenza sugli 
amministratori.
Chiesi subito 
se era vero che 
la difformità
era lieve, come 
affermava 
Bricca.

Spiegai alla 
Girolamini che 
questo era il motivo 
di quella visita e del 
mio 
interessamento.
La informai dello 
“sparlare” del 
Bricca.
La consigliai di 
parlare con Bricca.



L’atteggiamento pacato della 
Girolamini

Precisò senza 
alcuna 
esitazione che 
la difformità
era grave e 
decisamente 
insanabile.

Condivise 
l’opportunità di 
chiamare Bricca 
e spiegargli 
come stavano le 
cose.
L’incontro fu 
sereno quanto 
breve.



L’incontro Bricca-Girolamini

Fu lo stesso Bricca 
ad irritare la 
Girolamini.
Sicuramente fece 
pesare unicamente 
la sua qualità di 
socio nella 
televisione del 
partito.

La 
Girolamini 
oppose la 
valutazione 
oggettiva 
della 
vicenda.



L’incontro a Sviluppumbria 
del 27 ottobre 1992

Il racconto di 
Bricca 
sull’incontro con la 
Girolamini.
La richiesta Cedof 
di prorogare i 
preliminari.
Mio nuovo 
sollecito di 
completamento 
della quota di 
partecipazione. 

Bricca prese di nuovo 
tempo e rinviò una 
decisione ad un 
nuovo incontro fissato 
per il 6 novembre, che 
poi mandò a vuoto.
Mie ripetute telefonate 
(senza esito) nov/dic. 
per formalizzare in 
partecipazione quanto 
già versato.



Nuovo incontro - Bar 2 Pini 
di via XX settembre,148
il 23 dicembre 1992

Bricca mi 
comunicò che 
Cedof non 
avrebbe 
versato i 50 
milioni 
richiesti.
Mia richiesta di 
formalizzare 
partecipazione 
entro l’anno.

Appuntamento 
con Campiani 
per la mattina 
dopo vigilia di 
Natale, alle ore 
13, mandato a 
vuoto da 
Bricca.



Incontro di Domenica 
7 marzo presso studio 

Campiani
Dopo 
l’appuntamento 
mancato rinunciai a 
cercare di nuovo 
Bricca.
Affidai l’incarico a 
Campiani, il quale 
mi riferiva di grandi 
difficoltà a trovare 
Bricca che si faceva 
negare.

Bricca si fece 
vivo con 
Campiani a metà
febbraio con le 
note proposte. 
Firmammo tutti i 
documenti il 7 
marzo.
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